

L'éléphant fier et les animaux de la savane

Conte • 3/4 ans



Il était une fois un éléphant nommé Édouard qui vivait dans la savane africaine. Édouard était un éléphant très intelligent et très gentil, mais il était aussi très fier. Il aimait se vanter de sa force et de sa puissance. Il aimait montrer aux autres animaux de la savane qu'il était le plus fort et le plus courageux de tous.

Un jour, Édouard se promenait dans la savane quand il rencontra une petite fourmi. La fourmi avait du mal à porter une grosse feuille qu'elle avait trouvée et elle demanda à Édouard de l'aider. Édouard accepta, mais il se moqua de la petite fourmi et de sa faiblesse. Il dit : « **Comment peux-tu être aussi faible pour ne pas porter une petite feuille ? Moi, je pourrais porter tout un arbre !** »

La fourmi ne dit rien et Édouard continua son chemin. Mais plus tard dans la journée, Édouard rencontra une petite grenouille qui avait perdu son chemin. Elle demanda de l'aide à Édouard pour retrouver son chemin, mais Édouard se moqua encore une fois d'elle et de sa faiblesse. « **Comment peux-tu être aussi bête pour te perdre ? Moi, je connais parfaitement la savane !** »

La grenouille ne dit rien et Édouard continua son chemin. Mais plus tard dans la soirée, Édouard rencontra un petit lionceau qui avait perdu sa mère. Le lionceau pleurait et demanda de l'aide à Édouard. Cette fois-ci, Édouard ne se moqua pas de lui, mais il refusa de l'aider. « **Comment peux-tu être aussi faible pour perdre ta mère ? Moi, je suis trop occupé pour m'occuper des faibles.** »

Le lionceau pleurait toujours, mais Édouard partit sans dire un mot. Tout au long de la nuit, Édouard n'arrivait pas à se reposer. Il repensait à toutes les fois où il avait été méchant avec les autres animaux de la savane. Il réalisait que sa fierté et son orgueil l'empêchaient de voir la gentillesse et la faiblesse des autres.

Le lendemain matin, Édouard décida de se racheter. Il retourna voir la fourmi, la grenouille et le lionceau pour leur présenter ses excuses et les aider. Il se rendit compte que la force et la puissance ne signifiaient rien sans la gentillesse et le respect envers les autres. Les autres animaux de la savane le remercièrent de son aide et Édouard se sentit heureux et fier d'avoir aidé les autres.

Morale de l'histoire : La gentillesse, la compassion et le respect pour les autres sont plus importants que la force et la puissance.

Le quizz : as-tu bien compris l'histoire ?

1) Comment s'appelle l'éléphant de l'histoire ?

- Arthur
- Edouard
- Bernard
- Fernand

2) Pourquoi Édouard était-il fier ?

- De sa gentillesse
- De sa faiblesse
- De sa force et de sa puissance
- De son intelligence

3) Qu'a demandé la petite fourmi à Édouard ?

- De l'argent
- De l'eau
- De l'aide pour porter une feuille
- De la nourriture

4) Qu'a demandé le lionceau à Édouard ?

- De l'argent
- De l'eau
- De l'aide pour retrouver sa mère
- De la nourriture

5) Qu'a réalisé Édouard à la fin de l'histoire ?

- Que la force et la puissance sont plus importantes que la gentillesse
- Que la gentillesse et le respect pour les autres sont plus importants que la force et la puissance
- Que la méchanceté envers les autres est la meilleure solution
- Que les autres animaux de la savane sont tous faibles

Bonnes réponses :

1) Edouard 2) De sa force et de sa puissance 3) De l'aide pour porter une feuille 4) De l'aide pour retrouver sa mère 5) Que la gentillesse et le respect pour les autres sont plus importants que la force et la puissance

Glossaire : les mots compliqués de l'histoire

Fierté: Sentiment de satisfaction de soi-même

Vanter: Dire des choses positives sur soi-même

Puissance: Force, capacité

Faiblesse: Manque de force, de capacité

Bête: Stupide, sans intelligence

Racheter: Se faire pardonner, se rattraper

Orgueil: Sentiment de fierté excessive en soi-même

Gentillesse: Qualité de quelqu'un de gentil, serviable, aimable

Respect: Considération et estime envers les autres